



Rencontre avec le sponsorla Tortue !

publié le 14/11/2011

Aujourd'hui, les 6B ont voulu dresser le bilan de la course d'Aymeric CHAPPELLIER tout comme les 6G.Nohaila a pris sa plume de journaliste et a lu son article à toute la classe.

" Aymeric CHAPPELLIER est arrivé 21 ème au classement général, déçu mais soulagé d'être arrivé au Brésil avec un mât qui risquait de tomber à tout moment.Oui, Aymeric a continué sans abandonner.Le pauvre, il a fêté son anniversaire seul en pleine mer, sans personne à qui parler.Il a malgré tout rencontré son animal sponsor : une grosse et belle tortue d' 1.40 m ! "

La classe a décidé de donner un titre à cet article : Rencontre avec le sponsorla Tortue !

Par la suite, les élèves ont pris connaissance de l'article paru dans l'édition du PHARE DE RE du mercredi 9 Novembre 2011.A bientôt avec nos jeunes géographes...